

Dritter im Bundesfinale 1984

Im Berliner Olympiastadion erkämpften sich die Fußballer der Realschule im Schulzentrum Süd unter der Leitung von Herrn Hubert einen hervorragenden dritten Platz im 28. Finale des Bundeswettbewerbes der Schulen "Jugend trainiert für Olympia" vom 28. bis 30. September 1984. In der Vorrunde siegten unsere Fußballer als Vertreter



Schleswig-Holsteins mit 1:0 gegen Niedersachsen und mit 2:0 gegen Bayern. Gegen Rheinland-Pfalz gelang unserer Mannschaft in der Zwischenrunde sogar ein 5:0-Sieg. Im Halbfinale mußte sie dann eine unglückliche 1:2-Niederlage einstecken. Im Spiel um den dritten Platz konnte sich unsere Mannschaft nach einem Unentschieden (1:1) gegen Hessen schließlich im Elfmeterschießen mit 5:3 durchsetzen.

Folgende Schüler gehörten der Mannschaft an:

Paulo Caetano, Ralf Carstens, Holger Claus, Carsten Hagemann, Lutz Harkensee, Marco Hecker, Marco Jessen, Kay Mager, Thorsten Müller, Matthias Riedel, André Sawall, Marco Steenbock, Nicolas Wibrow, Markus Zimmer, Michael Ziehlke.

Die in wenigen Positionen veränderte Mannschaft erzielte ein Jahr später im 29. Finale des Bundeswettbewerbes der Schulen vom 24. bis 29. September 1985 in Berlin einen beachtlichen neunten Platz.

Dieser Mannschaft gehörten folgende Schüler an:

André Bach, Marco Jessen, Nicolas Wibrow, Dirk Hirche, Holger Claus, Lutz Harkensee, Jörg Langrock, Michael Ziehlke, Markus Zimmer, Matthias Riedel, Marco Steenbock, Stefan Klimek, Marco Hecker, Sascha Sydow, Frank Janisch.